

Mise à jour des Précautions, Pratiques et Ressources en matière de santé

Avec l'amélioration de la situation pandémique mondiale et sur avis de l'archidiocèse de Saint-Boniface, les précautions sanitaires restantes pourraient être levées lors des messes célébrées dans notre archidiocèse.

Par conséquent, dans notre paroisse, Notre-Dame-de-Lorette, la distribution du Sang du Christ reprendra le Jeudi Saint, le 17 avril 2025.

Lors des messes dominicales, la présentation des dons est reprise dans sa plénitude, y compris les éléments eucharistiques du pain et du vin. Le Catéchisme de l'Église catholique stipule que « le dimanche est le jour par excellence de l'assemblée liturgique, où les fidèles se rassemblent pour écouter la Parole de Dieu et prendre part à l'Eucharistie, évoquant ainsi la Passion, la Résurrection et la gloire du Seigneur Jésus, et rendant grâce à Dieu... ». Puisse notre engagement renouvelé à assister à la messe dominicale aider chacun à surmonter les épreuves de la pandémie, approfondissant ainsi nos liens les uns avec les autres, tandis que nous trouvons notre espérance et notre joie en Notre Seigneur dans sa présence eucharistique à l'autel.

Le Catéchisme de l'Église catholique enseigne également que « le signe de la communion est plus complet lorsqu'il est donné sous les deux espèces, car sous cette forme le signe du repas eucharistique apparaît plus clairement ».

VEUILLEZ NOTER que même si l'Église catholique enseigne que recevoir la communion, que ce soit le pain (le Corps du Christ) ou le vin (le Sang du Christ), est une manière de recevoir le Christ tout entier, vous n'êtes pas obligé de recevoir le vin (le Sang du Christ) pour participer au Corps et au Sang de Jésus.

Pour plus d'informations, veuillez consulter :

1) *Articles 1333-1336 et 1355 du Catéchisme de l'Église catholique.*

III. *L'EUCCHARISTIE DANS L'ÉCONOMIE DU SALUT - Les signes du pain et du vin*

2) *Articles 281 et 282 CECC La Présentation Générale du Missel Romain*

Communion sous les deux espèces.

Health Precautions, Practices, and Resources Update

With the easing of the pandemic situation worldwide and upon the advice of the Archdiocese of Saint-Boniface, the remaining Health Precautions may be removed at Masses within our archdiocese.

Therefore, in our parish, Notre-Dame-de-Lorette, distribution of the Blood of Christ will resume on Holy Thursday, April 17, 2025.

At Sunday Masses, the presentation of the gifts is resumed in its fullness, including the Eucharistic elements of bread and wine. As it is stated in the Catechism of the Catholic Church that "Sunday is the pre-eminent day for the liturgical assembly, when the faithful gather to listen to the word of God and take part in the Eucharist, thus calling to mind the Passion, Resurrection, and glory of the Lord Jesus, and giving thanks to God...". May our renewed commitment to attending Sunday Mass help all overcome the trials of the pandemic, thus deepening our bonds with each other as we find our hope and joy in Our Lord in his Eucharistic presence of the altar.

The Catechism of the Catholic Church also teaches "the sign of communion is more complete when given under both kinds, since in that form the sign of the eucharistic meal appears more clearly."

PLEASE NOTE that while the Catholic Church teaches that receiving Communion, whether the bread (the Body of Christ) or the wine (the Blood of Christ), is a way to receive Christ whole and entire, you are not obligated to receive the wine (the Blood of Christ) to partake in Jesus' Body and Blood.

For more information, please refer to:

1) *Articles 1333-1336, 1355 CCC (Catechism of The Catholic Church)*

III. *THE EUCCHARIST IN THE ECONOMY OF SALVATION - The signs of bread and wine*

2) *Articles 281 & 282 CCCB website, GIRM*

Communion under both kinds